

Question:

1. Est-ce que votre système de courriel accepte les fichiers volumineux?
2. Au haut de la page 32 de votre demande, vous suggérez de proposer un coût à 2 options de périodes de 6 mois chacune, cependant l'une des options est du « 1er avril au 31 octobre », ce qui représente une période de 7 mois, alors que l'autre option est du « 2 novembre au 31 mars », ce qui représente 5 mois ». Svp clarifiez.

Réponses :

1. Le système de courriel de RNCAN acceptera les courriels avec fichiers joints pouvant aller jusqu'à 20 MB.
 2. Pour la proposition d'étapes jalons de paiements CS1, les périodes proposées devraient être comme suit :
Option de période 1 – 1er avril au 30 septembre 2016 (6 mois)
Option de période 2 – 1er octobre 2016 au 31 mars 2017 (6 mois)
-
-

Questions:

1. Will your Email system accept large files?
2. On page 32 of your RFP, you suggest at the top to cost two option periods of 6 months each, however the dates of the option periods suggest (April 1-Oct 31 which is 7 months), and period 2 Nov 1- to March 31, which is 5 months). Please clarify?

Answers:

1. NRCAN's email system will accept emails with attachments up to 20 MB.
2. Under Financial Proposal-Milestone Payments CS1, the option periods should read as follows:

Option Period 1 - April 1st- September 30th, 2016 (6 Months)

Option Period 2 – October 1st 2016 – March 31st, 2017 (6 Months)